




## Ieceļošanas noteikumi

Publicēts: 16.07.2020.

Atjaunināts: 05.06.2023.

Entry rules 



Entry into the Republic of Latvia from countries of very high risk\* (countries where an epidemiological situation has been found, including a particularly high incidence of COVID-19 infection or a rapid spread of SARS-CoV-2 virus strains dangerous to public health, which may pose a serious threat to public health) is prohibited, unless otherwise specified in Cabinet Regulation 662 'Epidemiological safety measures to limit the spread of COVID-19' of 28 September 2021 ('Cabinet Regulation 662') <https://likumi.lv/ta/id/326513-epidemiologiskas-drosibas-pasakumi-covid-19-infekcijas-izplatibas-ierobezosana>.

This prohibition of entry from very high risk countries does not apply to anyone who enters the Republic of Latvia for reasons of urgent necessity of for the fulfilment of employment duties, duties or summons issued by law enforcement authorities (prosecutor office, court), for the purpose of education, studies, family reunification, receiving medical services, transit, accompanying of minor children, and for the purpose of returning to the permanent place of residence or attending a funeral, or for other humanitarian reasons.

**NOCOUNTRIES ARE CURRENTLY AT VERY HIGH RISK!**

A person is entitled to enter the Republic of Latvia if they present one of the following documents:

a valid interoperable certificate;

proof of vaccination or recovery from the disease issued in the United States, the United Kingdom, the Commonwealth of Australia, New Zealand or Canada;

proof of a negative COVID-19 test result.

---

**In the context of the military invasion of Ukraine by the Russian Federation Ukrainian citizens and their family members leaving Ukraine (directly or indirectly) are not required to present a vaccination, disease or test certificate or test result before entering Latvia.**

---

These requirements do not apply to children under 12 years of age, as well as to aircraft passengers who transit through the Republic of Latvia without leaving airport terminals and can show proof of subsequent flight to take place within the next 24 hours (other exceptions are set out in Section 167 of Cabinet Regulation 662).

Until a certificate compatible with the interoperable certificate used in the European Union is introduced in the countries listed, a person entering from the United States of America, the United Kingdom, the Commonwealth of Australia, New Zealand or Canada must provide proof of vaccination, recovery or testing using a valid interoperable certificate or other valid proof of COVID-19 vaccination, recovery or testing.

A person who does not have a vaccination or recovery certificate must produce a test certificate with a negative RNA test result, if the test was carried out within the last 72 hours, or a negative antigen test result, if the test was carried out within the last 48 hours, before boarding an international carrier's vehicle. This also applies to persons who have a vaccination certificate or a recovery certificate if they are coming from a very high risk country.

The person using the international carrier's vehicle must present to the carrier a valid interoperable certificate in paper form or on a smart device or the certificate specified above, or the result of a COVID test, if one is necessary, unless otherwise specified in these rules. If a person cannot produce a valid interoperable certificate or the above certificate or a result of a COVID-19 test, the carrier is entitled to refuse that person's boarding the vehicle.

When entering the Republic of Latvia, a person must present a valid interoperable certificate or the above certificate, or a COVID-19 test result if requested by a representative of the State Border Guard or the State Police.


A person who is a national of the Republic of Latvia or a permanent resident of the European Union with a residence permit in Latvia and who has a positive COVID-19 test result and who enters the country by means of a vehicle that is not a commercial transport vehicle must immediately self-isolate at that person's place of residence, place of temporary residence, or tourist accommodations and comply with the isolation requirements laid down in these regulations.

When entering the Republic of Latvia via Riga International Airport, a person (including persons who have an interoperable vaccination or recovery certificate) will be able to undergo an RNA test on the premises of Riga International Airport, free of charge.

\* Legally defined as follows:

a test certificate confirms that before entering the vehicle of an international carrier, or if entering a country in a non-commercial vehicle, the person underwent an RNA test within the last 72 hours before entering the Republic of Latvia, or underwent an antigen test within the last 48 hours before entering the Republic of Latvia and the result of the test is negative. If the country of departure does not issue interoperable test certificates, the person provides proof of testing, which includes the result of the test in the language of the country of departure or in English, in paper or electronic format (on a smart device);

a valid vaccination certificate confirms that the person has received primary vaccination and that no more than 270 days have elapsed since the last dose of vaccine, or that the person has received booster vaccination.

Правила въезда 



Въезд в Латвийскую Республику из стран особо высокого риска\* (стран, где установлена такая эпидемиологическая ситуация, в том числе особо высокая заболеваемость инфекцией Covid-19 или быстрое распространение опасных для здоровья населения штаммов вируса SARS-CoV-2, которые могут представлять серьезную угрозу здоровью населения) запрещен, если в Правилах Кабинета министров от 28 сентября 2021 года №662 «Меры эпидемиологической безопасности для ограничения распространения инфекции Covid-19». (далее - Правила Кабинета министров №662) не установлено иное <https://likumi.lv/ta/id/326513-epidemiologiskas-drosibas-pasakumi-covid-19-infekcijas-izplatibas-ierobezosana>

Запрет на въезд из стран особо высокого риска не распространяется на лицо, которое въезжает в Латвийскую Республику по причине срочной необходимости трудоустройства, для выполнения обязанностей или приглашения, установленного правоохранительными органами (прокуратурой, судом), с целью образования, учебы, воссоединения семьи, медицинского обслуживания, транзита или сопровождения несовершеннолетних детей, а также для возвращения на постоянное место жительства или для участия в похоронах, или по другим гуманитарным причинам.

**В НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ СТРАН С ВЫСОКИМ РИСКОМ НЕ УСТАНОВЛЕНО!**

Лицо имеет право на въезд в Латвийскую Республику, если оно предъявляет один из следующих документов:

действующий сертификат;

подтверждение вакцинации или перенесенном заболевании, выданное в США, Великобритании, Австралийском Союзе, Новой Зеландии или Канаде;

подтверждение отрицательного результата теста на Covid-19.

---

**Гражданам Украины и членам их семей, выезжающим из Украины (прямо или косвенно) в связи с военным вторжением Российской Федерации в Украину, не требуется предъявлять сертификат о вакцинации, перенесенном заболевании или анализах или результаты тестов перед въездом в Латвию**

---

Указанные требования не распространяются на детей младше 12 лет, а также на пассажиров воздушных судов, которые следуют транзитом через территорию Латвийской Республики, не покидая терминалов аэропорта, и могут предъявить подтверждение на последующий рейс в течение следующих 24 часов (другие исключения установлены в пункте 167 Правил Кабинета министров №662)

До тех пор, пока в соответствующих странах не будет создан сертификат, совместимый с сертификатом, используемым в Европейском Союзе, лицо, въезжающее из Соединенных Штатов Америки, Соединенного Королевства, Австралийского Союза, Новой Зеландии или Канады, должно предоставить подтверждение вакцинации, перенесенного заболевания или тестирования посредством действующего сертификата или другого выданного действующего подтверждения вакцинации, перенесенной болезни или сделанного теста Covid-19.

Лицо, не имеющее сертификата о вакцинации или перенесенном заболевании, должно предъявить перед посадкой в транспортное средство международного перевозчика свидетельство о тестировании или отрицательный результат теста РНК, если тест был проведен в течение последних 72 часов, или отрицательный результат теста на антиген, если тест был проведен в течение последних 48 часов. Это также относится к лицам, имеющим сертификат о вакцинации или сертификат о перенесенном заболевании, если они прибывают из страны с особо высоким риском.

Лицо, использующее транспортное средство международного перевозчика, предъявляет перевозчику действующий сертификат в бумажной форме или на смарт-устройстве, или упомянутое выше подтверждение, или результат Covid теста, если это требуется, если иное не указано в настоящих правилах. Если лицо не может предъявить действующий сертификат или вышеупомянутое подтверждение, или результат теста Covid-19, перевозчик имеет право отказать ему в посадке.

При въезде в Латвийскую Республику лицо обязано предъявить по требованию представителя Государственной пограничной охраны или Государственной полиции действующий сертификат или вышеупомянутое подтверждение, или результат теста Covid-19.

Лицо, являющееся гражданином Латвийской Республики или постоянным жителем Европейского Союза с видом на жительство в Латвии и имеющее положительный результат теста на Covid-19, и въезжающее в страну на транспортном средстве, отличном от коммерческого транспорта, должно немедленно изолироваться по месту жительства, пребывания или проживания туристов и выполнять требования по изоляции, установленные настоящими Правилами.

При въезде в Латвийскую Республику в Рижском международном аэропорту «Рига», лицу (в том числе лицам,

имеющим действующий сертификат о вакцинации или перенесенном заболевании) предоставляется возможность бесплатно пройти РНК-тест на территории Международного аэропорта «Рига».

\*В понимании нормативных актов:

сертификат о тестировании подтверждает, что лицо прошло тест РНК в течение последних 72 часов перед посадкой в транспортное средство международного перевозчика или, если въезд осуществляется на некоммерческом транспортном средстве, прошло тест на антиген в течение последних 48 часов перед въездом в Латвийскую Республику, и результат теста отрицательный. Если страна отправления не выдает действующий сертификат тестирования, лицо удостоверяет факт тестирования результатом теста на языке страны отправления или на английском языке в бумажном или электронном виде (на смарт-устройстве);

действующий сертификат о вакцинации подтверждает, что лицо прошло первичную вакцинацию и что со дня получения последней дозы вакцины прошло не более 270 дней, или подтверждает то, что лицо получило бустерную вакцину.

Aktuālā informācija par ieceļošanas noteikumiem Satiksmes ministrijas vietnē: <https://www.sam.gov.lv/lv/covid-19>

Aizliegta ieceļošana Latvijas Republikā no īpaši augsta riska valstīm\* (valstīm, kurās ir konstatēta tāda epidemioloģiskā situācija, tai skaitā īpaši augsta saslimstība ar Covid-19 infekciju vai sabiedrības veselībai bīstamo SARS-CoV-2 vīrusa celmu strauja izplatšanās, kas var radīt nopietnu sabiedrības veselības apdraudējumu), ja vien Ministru kabineta 2021. gada 28. septembra noteikumos Nr. 662 "Epidemioloģiskās drošības pasākumi Covid-19 infekcijas izplatības ierobežošanai." (turpmāk – MK noteikumi Nr. 662) nav noteikts citādi <https://likumi.lv/ta/id/326513-epidemiologiskas-drosibas-pasakumi-covid-19-infekcijas-izplatibas-ierobezosana>

Ieceļošanas aizliegums no īpaši augsta riska valstīm neattiecas uz personu, kas ieceļo Latvijas Republikā neatliekami nepieciešamu nodarbinātības, tiesībsargājošo institūciju (prokuratūras, tiesas) noteikto pienākumu vai uzaicinājumu izpildei, mācību, studiju, ģimenes apvienošanas, medicīnas pakalpojumu saņemšanas, tranzīta vai nepilngadīgo bērnu pavadīšanas nolūkā, kā arī lai atgrieztos pastāvīgajā dzīvesvietā vai dotos uz bērēm vai ieceļo citu humānu apsvērumu dēļ.

Šobrīd īpaši augsta riska valstis NAV NOTEIKTAS!

Ukrainas pilsoņiem un viņu ģimenes locekļiem, kuri izceļo no Ukrainas (tieši vai netieši) saistībā ar Krievijas Federācijas izraisīto militāro iebrukumu tajā, pirms ieceļošanas Latvijā nav jāuzrāda vakcinācijas, pārslimošanas vai testēšanas sertifikāts vai testa rezultāts

Valstu saraksts

[Skatīt vairāk](#)

List of countries

[Skatīt vairāk](#)

Starting from 1<sup>st</sup> of March the requirement to fill out the Covidpass form will be abolished.

С 1 марта отменяется требование о выполнении covidpass.lv

<https://www.spkc.gov.lv/lv/iecelosanas-noteikumi>